
  

 

 

 

 

 

 

 

 

文化祭についてのご意見やご感想（順不同） 

◆１年生の劇、みんな声がハッキリと大きな声で後ろでもしっかり聞こえてとても良かったです。できれば下の教

室の一室をキッズスペースにしていただけると助かります。（１年保護者） 

 

◆子ども達、先生も一生懸命文化祭に向けて取り組んだ事が感じられました。２週間の準備期間で、子ども達もそ

れぞれ成長できたと思います。（１年保護者） 

 

◆今年で最後と思いながら見ていたら、何を見てもジ～ンときてしまい、劇を見てはみんな成長したな～と思い合

唱を聞いていたら体が動くし良かったですﾖ～。スライドショーすごく良かったです。（３年保護者） 

 

◆最後の文化祭ということで、楽しみにしていました。何と言っても合唱がすばらしかったです。全生徒のハーモ

ニーはこれからも残していってもらいたい歌声ですね。劇も練習時間が多分あまりなかったことと思いますが、

よくあそこまで仕上げたと思います。書記局の子たちも毎日遅くまで準備をがんばっていて、その成果が当日出

ていたと思います。本当にみんながんばったと思います。（３年保護者） 

 

◆午前中の進行が早く予定時間に行ったら、すでに終わっていて、観ることができませんでした。予定時間に合わ

せて観に行く保護者もいると思うので、休憩時間を調整するなど、予定通りに進行してもらえると助かります。                     

（２年保護者） 

 

◆合唱感動しました！とても良かったです。子供達頑張りましたね！ 有志発表も楽しそうで良かったです。生徒

会企画も先生達頑張っていましたね（笑）スライドショーもすごくいいと思いました。食券の販売枚数をもう少

し増やして欲しいです。買いたくても買えない人がけっこう居たようです。（３年保護者） 

 

◆一番最後の全校合唱はすごく感動しました。中学校最後の文化祭ですばらしいものを見れて聴けて生徒達のがん

ばり、熱心に指導してくださった先生達へ感謝の気持でいっぱいになりました。特に中３男子がかなりリードし

て引っ張っていってる気がしました。こんなすばらしい事をなしとげた生徒たちはこれからどんな事にもがんば

って行ける気がします。残念ながら数人あまり歌っていない生徒がいましたが、逆に格好悪かったです･･･。３年

生が卒業しても１，２年生にはこの３年生のすごいエネルギーを受け継いでいって欲しいですね。（３年保護者） 

 

◆普段と全く違って真剣にギターを弾いている

子供をみて、今迄何度も何度も練習を重ねて本

番を迎えたんだなと少し感激しました。今年最

後の文化祭になりましたが、思い出深い文化祭

だったのでは？と思いました。（３年保護者） 

 

◆素晴しい合唱にとても感動しました。生徒一人

一人の頑張りがみられた文化祭だったと思いま

す。お疲れ様でした！（３年保護者） 
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◆合唱が素晴しかったです。食券は毎年行列が出来ているのに枚数が少なく、買えない人が出るので、少し増やし

てはどうですか？（３年保護者） 

 

◆初めての文化祭でしたが、楽しかったです！子供達も色々と用意があり、大変だったと思いますが、よく頑張り

ました。最後の合唱、感動しました。３年生の親に、「１年生の女子、すごい大きな声でよかったﾖー！！」と、

おほめの言葉をもらいました。（１年保護者） 

 

◆生徒の皆さん、先生方、本当におつかれ様でした。文化祭はとてもすばらしかったです。何よりとても感心した

ことは、皆さんの鑑賞態度がとても良かったことです。そして合唱、ほんとうに聞いていて、心にくるものがあ

りました。文化祭のテーマ通り、本当にすばらしかったです。来年に、又、期待していますよ！！（１年保護者） 

 

◆文化祭はたいへん良かったと思います。私が気になっただけなのですが、見ていても、１日で何万枚写真を撮っ

ているのか、１枚も買うことができないのにフラッシュとシャッター音がすごく気になりました。（１年保護者） 

 

◆練習から気合の入っていた合唱は素晴しかったです!! 音楽祭も楽しみですね♪ （３年保護者） 

 

◆合唱感動しました！すばらしかったです。１～３年生まで、皆で努力し練習してきたのがすごく伝わってきまし

た。（１年保護者） 

 

◆文化祭お疲れ様でした。 子供たちの努力した姿、文化祭に向けて頑張ってきた気持が表れた文化祭だったと思

います。合唱がとてもすばらしく これは 町の音楽祭に行っても１番上手ではないか、との声もまわりの父母

から聞こえるほどでした。来年度はひとつ上級生になるので、今年の経験を生かして新入生を引っ張っていける

ようになって欲しいです。（１年保護者） 

 

◆文化祭楽しかったです。１番印象に残ったのは最後の合唱で、あまりにも上手でびっくりしました。子供達の頑

張りが伝わってくる文化祭でした。（１年保護者） 

 

◆劇がみんなセリフも上手だなぁと思いました。場面転換も手際よくて、さすが中学生ですね。合唱も太鼓もすば

らしかったです。マイクの調子が悪かったこと、子どもだけで見ていた小学生のマナーが気になりました。先生

方お疲れ様でした。（３年保護者） 

 

◆子供から面白い劇に仕上げているはずだが“笑い”がとれるか心配だ･･･と聞いていましたが、自然にクスクス笑

いが出て楽しく観れました。セリフも皆さん大きな声で恥ずかしがらず堂々と話し、とても聞きやすく上手でし

た。１年生の劇は見れなかったのですが、３年生の劇も内容が今の時代の問題にリアルにマッチした内容で、話

の顛末は予想できたものの感動しました。展示や各学年の作品も上手に作っていました。全校合唱も練習が厳し

いと聞いてましたが、見事に結果が出ていました。とても迫力があり聞き応えがありました。プログラムの時間

が計画通り行かないのは仕方ないのですが、予想よりも進行が早くて余裕を持って行っても、一部しか見られな

かった･･･という方もいたようです。観客用のパイプ椅子が足りなくてあつましく。ブルーシートもあるが、やは

り椅子に腰掛けて見たい。東公民館やきらくるから、不足なら使えるように予備として借りても良いんじゃない

でしょうか？ （２年保護者） 

 

◆最後の文化祭！とても良かったです！ 展示、劇も素晴しく、特に音楽が素敵で感動しました。最高の文化祭で

した。（3 年保護者） 

 

 

 

 

 


